

<vol.176の記事>

■会費の改定について

■第9回 キッズテニス大会 in SAITAMAのお知らせ



会費の改定について

■背景

浦和スポーツクラブは、会員自主運営体制に移行した2000年以後、文科省や体協等からの受託事業、toto助成金などを活用して、プログラムの拡充、クラブ事務所やスタジオの整備など運営体制やプログラムの充実を図ってきました。この間、会費を改定することなく運営してまいりました（他プログラムに比して割高であったサッカー会費は値下げしてきました）。

2008年度から8年間受領してきたtoto助成が今年度で終了し、来年度からは、本格的に会費のみで運営をしていくこととなります。

用具等の高騰、施設の老朽化の中、現状のままでは、既存の活動の向上はおろか、維持継続が難しくなってしまうことも懸念されます。

■目的

以上の状況を考慮し、プログラムのいっそうの充実、施設の安定的確保などを進め、会員のスポーツライフをより良いものとしていくために、会費を改定することとしました。

改定目的を整理すると、次のとおりです。

1. プログラムの充実・施設の確保
2. 運営体制の継続と充実

各プログラムの上げ幅は概ね10%前後ですが、近年、すでに改定しているプログラムについては0~数%としています。

■改定に際して

会員から効率的運営による経費削減に関してご意見・アイデア等をいただきました。

理事会においても、事務局とも相談しながら経費の削減に、これまで以上に取組み、貴重な会費をできるだけ活動の充実に振り向けていけるよう継続的に話し合い、実践していくことを確認しました。

また、効率化を目指すと同時に、会員を増やしていくことで活動基盤を強くしていくことも大切です。

クラブの取組みの認知度を高め、応援して下さる方が増えるようPR活動にも力をいれていくこととしました。

ニュースをおいていただけのお店や施設の情報をお寄せください。

9th キッズテニス大会 in SAITAMA

■11月21日 駒場体育館で開催！

このマークが、定番になりました。キッズテニス大会 in SAITAMA の季節がやってきました。

今年は、11月21日（土）

駒場体育館で開催です！

間もなく、募集要項の配布が始まります。

今年も、多くの子ども達の参加をお待ちしています！



■プレイバック・・・

2007年から、浦スポが幹事となり、県内のクラブなどに声をかけをして始めたこの大会も、9回目を迎えます。

幼少期のテニスの入門にできるだけハードルを低くして裾野を広げたいと始めた、キッズテニス教室も、いまや5会場（うち4箇所は小学校です）まで広がり、さらにここに参加する初級クラスの子も達でも参加できる試合の場、大会の場をつくらうと、クラブのテニス指導者が、テニス仲間へ声をかけ、毎回50名を超えるボランティアスタッフ（審判・運営・受付など）が集まってくれています。



選手の参加者も毎年200名近くを数えています。スタッフ会議では、どうしたらより多くプレイさせてあげられるか、試合に参加させてあげられるか・・・。試合数を増やせば増やすほど、スタッフは大変になるのですが、そこを顧みず、選手中心に考えてくださっているメンバーの皆さんには、本当に頭が下がります。ありがとうございます。

そして、今年もよろしくお祈りします。

！ホットな話題！

■サッカーU18 1年半ぶりに試合！・・・

サッカーのU18（ユース）メンバーが、実に1年半ぶりの試合。ルーテル学院さんにお声かけいただき、お互い中3～高校生（プラス助っ人大学生）で、久しぶりの交流試合をさせていただきました。

会場は、ルーテルさんが移転された美園の新しいグラウンド。初めてお邪魔させていただきました。

部活や他のクラブを引退した中3が数名加わり、これに、いつも星空に参加している高校生が4名（帰宅部となって何か続けるか思案中）。いつも少人数で個の技術練習が多く、このメンバーで試合をするのは初めて！



30分×3本で、結果は6-0。

この試合は勝負や得点よりも、なによりもみんなと一緒に試合をすることが、一番の目的で大事なことでしたが、急増チームの割には、声をかけあい、まとまりもできて楽しくサッカーができていたようです。

このまま、活動が活発になっていくと良いなあ・・・

■H27 文科省生涯スポーツ優良団体表彰決定！

文部科学省では、地域または職場におけるスポーツの健全な普及及び発展に貢献し、地域におけるスポーツの振興に顕著な成果をあげたスポーツ関係者及びスポーツ団体を、「生涯スポーツ功労者」及び「生涯スポーツ優良団体」として表彰しています。

先日、平成27年度の優良団体の一つとして、浦和スポーツクラブが選定されたとの案内をいただきました。

表彰式は10月9日（金）だそうです。

何をもちて評価されるのかわかりませんが、昨年度いただいた埼玉ふれあい教育賞とあわせて、社会的な認知度や信用度が、少しは高まってきた印なのかもしれません。

そうだとすればありがたいことです。

■工作教室のテーマは！？

先月号で開催の様子をお伝えした工作教室。何をつくったかをお伝えするのを忘れていました！！（汗）

その名も、「お金が床を通り抜ける不思議なレンガハウス貯金箱」

偏光板を使ったかなり凝った作品でした！



それぞれの・・・

■サッカー広場 幼稚園・・・早くサッカーしたい！

年中・年長クラスは、8月の活動はお休み。そのせいか、9月最初のサッカー広場では、みんな待ちきれない様子で、ご覧のとおり、サッカーボールをおいかけ、みんな全力疾走！！



■バレエは 12月に発表会

12月の発表会にむけて振付に熱のはいってきた高学年のバレエ教室の様子です。

幼稚園生からコースがあります！



■体育館でも汗びっしょり

写真がさかさま・・・なわけではありません。

駒場体育館で開催中の、のびのびスポーツ広場のワンシーン。

逆立ちの練習でしょうか？

のびのびスポーツでは、いろいろなものを使って、とにかく体を

動かす、動かす・・・

涼しくなってきたも、みんな汗びっしょりで動きまわっています。

